
Protokoll der Monatsversammlung vom 04.06.2014 
 
Thomas Brügger eröffnet die Monatsversammlung um 20.00 Uhr an der 20 Mitglieder teilnehmen. Er 
entschuldigt Wolfgang Feix, der aus familiären Gründen nicht teilnehmen kann. 
 
Die Tagesordnung umfasste folgende Punkte: 

1. Verlesen des Protokolls der MV aus dem Monat  07.05 2014 
2. Mitgliederbewegungen 
3. Bericht des Vorstandes 
4. Berichte der Funktionäre 
5. Verschiedenes 

 
Zu Punkt 1 
 
Das Protokoll der letzten Monatsversammlung wird ohne Änderungen angenommen. 

 
 

Zu Punkt 2  
 
Keine 
 
 
Zu Punkt 3 
 
Thomas Brügger beginnnt mit den Berichten des Vorstandes: 
 
Helmut Brause aus Ratzeburg hat die Regattagemeinschaft Ratzeburger See angesprochen. Er stellte 
den Bezug zu „Keine Maut auf Bundeswasserstraßen“ her. Der gemeinnützige Verein Eichholz lädt 
zum Sommerfest an der Badestelle „Kleiner See“ am 14. Juni ab 14:00 Uhr ein.  
 
Das IC- und Taifuntrainingslager vom 28.05. – 01.06. verlief gut. Dem Verein wurde eine Spende in 
Höhe von 300 Euro für die Nutzung des Vereins überreicht.  
 
Der Verein „Rettet die Passat“ lädt die Vorsitzenden des SVW zum Frühschoppen ein.  
 
Am 28.06. findet der Eichholzer Opti statt. Die Einladung wurde dem Jugendwart übergeben. 
 
Der LSV hat eine Danksagung an Wolfgang Feix geschickt, da er eine Spende bei der Eröffnung der 
neuen Messe überreicht hat.  
 
Die Motorbooteinteilung für das Blaue Band wurde angesprochen. Es werden immer noch Freiwiliige 
zum Motorbootfahren gesucht.  
 
Jochen Roering bereichtet vom Zusammentreffen der Kassenwarte der Vereine. Es fand ein Treffen 
statt, um zu vergleichen, wie die jeweils anderen Vereine ihre Arbeit verrichten.  
 
 
Zu Punkt 4   
 
Holger Thomsen berichtet von den SBOs.  
Die 1. SBO SVW war sehr mäßig besucht. Leider herrschten schlechte Wetterverhältnisse.  
Die Frühjahrswettfahrten hatten auch eine eher mäßige Beteiligung. Die 3. SBO folgt am 06.06. im 
LSV. 
 
Thorben Dressler und Holger Thomsen berichten kurz vom IC-Trainingslager, welches parallel die zu 
den Frühjahrswettfahren im SCH ausgeübt wurde. 
 
Die Bootshauswarte bitten um Hilfe beim Pollieren des neuen Motorbootes. Es werden drei Freiwilige 
Helfer gesucht!  
 
Thomas Brügger bedankt sich bei Jochen Roering und Klaus Voigt für die viele Arbeit bei der 
Inbetriebnahme der neuen Motorboote. 



 
Thomas Wigger berichtet vom Schanzenberg. Seit diesem Jahr gibt es eine neue Reinigungskraft. Es 
gibt viel Lob. Bisher sind alle sehr zufrieden. Leider hat sich die neue Reinigungskraft noch nicht bei 
Thomas Wigger vorgestellt. Er würde ihn gerne persönlich kennenlernen, damit er weiß wer dort 
kommt.  
 
Das IC-Trainingslager verlief sehr gut. Außer Rasenmähen musste nicht sehr viel gemacht werden. 
Insgesamt waren 45 Personen answesend mit insgesamt 25 Schiffen. Es war ein Selbstläufer. Die 
Bürgermeister sind sehr zufrieden.  
 
Das Thema Liegeplätze wurde angesprochen. Aufgrund der Boot-Neuanschaffung von Rüdiger und 
Arne Mallwitz wurde Hilda Rooks gefragt, ob sie zwecks der Größe ihren Liegeplatz tauschen würde. 
Herr Thomas Woike stellte eine Voranfrage auf Mitgliedschaft und einen Liegeplatz. 
 
Es erfolgte bereits die erste Violia Müllentleerung. Zudem wurde beobachtet, dass ein Vereinsmittglied 
auf dem Gästeparkplatz Müll entsorgt hat.  
 
Es stehen vorne auf dem Platz drei Slipwagen. Er betont nochmals, dass diese beim Nähen störten. 
Zudem möchten bitte die Trailer hinter Pferdestall entfernt werden. 
 
An Samstag, den 07.06. findet wieder der Frühschoppen statt. Um 11Uhr. Einladung für alle! 
 
Jens Lange erzählt von der Jugend: Das erste Training der Schulkooperation verlief sehr gut. Jürgen 
Kiewert hat Jens Lange sehr unterstützt. Am 28./29.06 möchte Jens Lange eine Veranstaltung für die 
Kinder und Eltern am Schanzenberg ausüben, um den Eltern der Schulkooperation auch das Segeln 
und den SVW näher zu bringen. Beginn ist um 13 Uhr. Es werden auch hierfür freiwillige Helfer für die 
Motorboote gesucht.   
 
Es wird nochmals an die WakenitzKids erinnert. Es möge sich jeder diesen Termin freihalten.  
 
Zu Punkt 5 
 
Timo Kiewert spricht die Reservierung eines Motorbootes für das Training und die Prüfung der 
Fachhochschule an und teilte die genauen Uhrzeiten mit.  
 
Nächste Versammlung am  02.07.2014 
 
Ende der Versammlung 20.45 Uhr. 
 
 
 
 
 
 
__________________________                          ____________________________ 
1. Vorsitzender                                                        Schriftführerin 
 

 
 
 


